

TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariago Beplliure. 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



Perezoso, ¿Hasta cuando has de dormir?

Por: Pablo Salvador

Perezoso, ¿hasta cuándo has de dormir? ¿Cuándo te levantarás de tu sueño? Un poco de sueño, un poco de dormir, y cruzar por un poco las manos para reposo. Así vendrá tu necesidad como caminante, y tu pobreza como hombre armado. Proverbios 6:9-11

Hace bastante tiempo que no escribo un artículo. ¿Y sabéis qué? Se nota bastante. Y digo que se nota porque cuando dejas de hacer algún tipo de actividad, cuesta muchísimo trabajo hacerla como antes. Recuerdo que tiempo atrás había días que escribía hasta tres y cuatro artículos sin parar. Hoy, la verdad, me costaría un mundo hacer lo mismo. ¿Quizás me haya vuelto perezoso? ¡Puede ser!

Pero todo esto tiene una aplicación práctica para mi vida, y seré sincero conmigo mismo, y si de algo te sirve leer esto me daré por satisfecho. Hay un dicho muy famoso que escuchamos muchas veces, *“Mientras menos se tiene de hacer”*, *bace, menos ganas se*

Y esto es una verdad como un templo. Podría desarrollar este tema aplicándolo a la vida diaria y hablando de la cantidad de personas que y que mientras menos hacen, menos quieren hacer. Y lo peor es que estamos llegando a un punto en el que se está desarrollando una sociedad con un alto porcentaje de personas que “no la quieren doblar”, se buscan mil estrategias para vivir con el mínimo esfuerzo. El dinero fácil está a la orden del día. Por desgracia esta es una realidad más que está haciendo mucho



daño a nuestra sociedad.

Pero hay una realidad más cruel y sangrante a nuestro alrededor y es la cantidad de creyentes que han caído en mano de la pereza. ¡No quieren hacer nada para Dios! ¡Han perdido la visión del discipulado! ¡Han perdido la visión del servicio en la viña del Señor!



Ven a la Iglesia con necesidades, ven que el tiempo para que el Señor de la viña venga a pedir cuenta de nuestros talentos está cerca, y parece que nos da igual. Veo a creyentes que no son capaces ni de coger un papel del suelo de la Iglesia cuando acaba el culto. No son capaces de mover un vaso de un lado a otro. ¡No son capaces!

Ojo, no hablo de mi Iglesia, no hablo de nadie en particular. Pero si de algo que se generaliza, no solo en locales de cultos, sino en muchísimos sitios que no son iglesias. Y todos lo sabemos. ¡Se va a lo fácil! ***(Como esto no lo tengo que limpiar yo que lo haga otro que para eso le pagan)***. ¿Nunca has escuchado esto?

Este es el poco a poco del perezoso. Así es como viene la necesidad y la pobreza. ¿Qué necesidad y que pobreza? Pues no me extiende. Lo explico en pocas palabras. ¡Iglesias que decrecen y no crecen! ¡Ministerios abandonados! Y no hay quien mueva un dedo. Trabajo de levantarse de la cama hasta para ir un domingo a la Iglesia, y por lo tanto, todo esto nos lleva a una falta de consagración.

Un día nos puede suceder como a las cinco vírgenes insensatas. Cuando su Señor vino, sus lámparas estaban apagadas. ¿Sabéis por qué? Porque había que levantarse muy temprano para conseguir aceite para tener sus lámparas encendidas. ¡Y esto conllevaba un esfuerzo! Por lo tanto, cuando vino su Señor las castigó muy duramente dejándolas fuera donde sufrirían. Mas las que no fueron perezosas su Señor las alabó y fueron felices al lado de su Señor.

El que lee, que entienda. Dios nos ayude a comprender.

LOS PERJUICIOS DE LA PEREZA

Un campesino adulto y su hijo caminaban en un día de verano, cuando el padre dijo al muchacho:

Mira, recoge esta herradura que está tirada a la orilla del camino.

¡Bah, respondió el chico, no merece la pena agacharse pues apenas vale dos euros!

El padre la cogió y se la echó al bolsillo. En la primera aldea la vendió por cinco euros, que empleó en cerezas. El país era seco y el calor insoportable. El muchacho abría la boca para aspirar aire que aliviara la sequedad de su garganta.

El padre, entonces, dejó caer descuidadamente una cereza. El muchacho la recogió con tanto afán como si hubiera sido el oro y se la llevó a la boca. Después, el padre fue dejando caer otra, y otra, que el muchacho recogía con mucha celeridad.

Cuando se acabaron todas, volviéndose el padre hacia su hijo sediento, le dijo: si te hubieras agachado una sola vez para recoger la herradura no hubieras tenido que agacharte más de veinte para recoger las cerezas.

Recuerda: Muchas veces la pereza, el orgullo o el capricho suelen privar a los hombres de los beneficios.

Hay tres clases de personas: las que hacen las cosas, las que miran mientras se hacen y las que no tienen ni idea de lo que se ha hecho y lo que se puede hacer.



NOTICIAS

VISITA AL MONASTERIO DE SAN ISIDORO DEL CAMPO

El pasado sábado día 18 tuvimos nuestra visita al Monasterio de San Isidoro del Campo (Santiponce). Por las opiniones de los hermanos fue una visita muy instructiva, en la cual estuvimos acompañados de una guía oficial, que es cristiana, y que nos supo explicar con detalle cosas muy interesantes. La visita duró dos horas y media y aun así no nos dio tiempo a verlo todo. Ante la buena acogida de los hermanos ya se está trabajando en una próxima visita a la "Ruta de la Inquisición" en el mes de mayo.



FALLECIMIENTOS

La pasada semana falleció, a los 90 años de edad, nuestra hermana Amadora y unos días después también falleció la hermana de Lourdes, esposa de nuestro hermano Antonio Molina. Queremos unirnos al dolor de nuestros hermanos y pedimos oraciones para el fortalecimiento y consuelo de los familiares.

PROXIMOS RETIROS

Os queremos recordar que está en marcha nuestro retiro de Semana Santa y animamos a los hermanos a que aprovechen esta oportunidad de estar juntos y aprender más de la Palabra.

También se está organizando el retiro de jóvenes de las Iglesias de Cristo de España que tendrá lugar este año en Manantiales de Vida en Antequera, y al que asistirán un buen grupo de nuestros jóvenes. Si quieres mas información de alguno de ellos puedes verlo en nuestra pagina web.

ESCUELA DOMINICAL

Desde la escuela dominical nos informan que necesitan hermanos/as que quieran comprometerse en este ministerio para el próximo curso. Las personas interesadas pueden ponerse en contacto con las responsables de esta área, ya que lo ideal es que fueran tomando contacto con el trabajo que realizan.

De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, consiento que mis datos sean incorporados a un fichero responsabilidad de **IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA** y que sean tratados con la finalidad del envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, declaro haber sido informado sobre la posibilidad de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre mis datos, mediante escrito, acompañado de copia del documento oficial que acredite mi identidad, dirigido a **IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA**, a través de correo electrónico en la dirección webmaster@idcsevilla.org, indicando en la línea de Asunto el derecho que deseo ejercitar, o mediante correo ordinario remitido a **Calle MARIANO BENLLIURE, 29 41005 SEVILLA**.